
歓迎会いかがでしたか?
昨日は、緑店の新人さん、松本法人さんの

歓迎会をやりました。楽しい話や仕事の話

色々沢山聞けて、良かったのではと思います。

サプライズで社長の誕生日を祝ったりと

バタバタしましたが、楽しいひと時を過ごせたのではと

思います。お疲れさまでした。

 

 

社長と新人の松本さんです。（松方弘樹にそっくりなんですよ）
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